Alista propuesta integral

PAN, por modificar sistema de procuración de justicia

EL LÍDER NACIONAL del albiazul, Marko Cortés, explica que abrirá sus propios espacios de consulta y diálogos; llama a AMLO a cesar ataques "injustificados" contra impartidores de justicia

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

arko Cortés, presidente nacional del PAN, anunció que su partido prepara una propuesta integral para mejorar el sistema de procuración de justicia en México, para lo cual abrirá sus propios espacios de consulta y diálogos con ministros, magistrados y jueces, así como con expertos y especialistas nacionales y extranjeros.

El dirigente panista enfatizó que, para lograr una verdadera justicia, es fundamental mejorar el sistema policial, las fiscalías y el Poder Judicial tanto a nivel estatal como federal.



LA EXCANDIDATA presidencial de oposición, Xóchitl Gálvez, advirtió el 21 de junio que en el Legislativo la primera batalla será contra la reforma judicial.

"Estos cambios son necesarios para garantizar que la ciudadanía tenga acceso a un sistema de justicia eficiente y equitativo", dijo.

El líder de Acción Nacional hizo un llamado al Presidente Andrés Manuel López Obrador para que cese sus ataques "injustificados" contra los impartidores de justicia. Instó al mandatario a dejar de lado la "venganza" y a trabajar en conjunto para fortalecer integralmente el sistema de justicia en el país.

Manifestó su preocupación porque, dijo, la reforma que fue enviada por el Presidente López Obrador pone en riesgo la independencia del Poder Judicial, al llevarla al terreno de la competencia político electoral y al correrse el enorme riesgo de la intervención de organizaciones delictivas o grupos de interés, con lo cual resultaría dañada de manera importante la impartición de justicia.

Cortés Mendoza expresó su confianza en que las y los próximos senadores de la República -donde la coalición de Morena no cuenta con una mayoría calificada, sostuvo- se unan y trabajen en conjunto para construir un eficaz sistema de justicia.

"El objetivo es prevenir el delito, garantizar la seguridad y terminar con la impunidad, por lo que Acción Nacional está comprometido en proponer mejoras integrales al sistema de procuración de justicia, para lograr un México más justo y seguro para todos", concluyó.

El viernes pasado, diversos impartidores de justicia del país amagaron con impugnar la sobrerrepresentación en el Congreso de la Unión y acudir a instancias internacionales para combatir la aprobación de la reforma judicial impulsada por el Presidente de la República.

"En otra acción también jurídica se delinean las estrategias para enfrentar la asignación de los diputados por representación proporcional, con la pretensión de que la fuerza política dominante no alcance (como de hecho no alcanzó) las dos terceras partes de cada una de las cámaras que integran el Congreso de la Unión", dijo el magistrado Mauricio Barajas Villa.

9

Ministros de la Corte se propone que haya con la reforma judicial y no 11



EL LÍDER NACIONAL del PAN en conferencia de prensa, en abril.